

839/AB XXI.GP

Die Abgeordneten zum Nationalrat Ottmar Brix und Genossen haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend "Einschaltung der Staatsanwaltschaft durch den Präsidenten des Rechnungshofes in der Causa Österreichische Galerie" gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt:

Zu 1:

Am 6. April 2000 ersuchte die Staatsanwaltschaft Wien das Sicherheitsbüro um Sachverhaltserhebungen, insbesondere zum Verbleib von Bildern aus der Albertina und der Österreichischen Galerie. Diese Erhebungen sind derzeit noch im Gang.